

Info-Markt

„AN WEN KANN ICH MICH WENDEN“

Am Donnerstag, 24. Januar 2019, fand der Info-Markt
AN WEN KANN ICH MICH WENDEN statt.

Es war wieder eine sehr bunte und interessante Veranstaltung mit vielen informativen Gesprächen an den Ständen. Es haben sich der Ambulante Hospizdienst im Kirchenkreis Winsen, die Berufsberatung der Agentur für Arbeit, das Diakonische Werk, der Herbergverein Winsen, die inab, Ausbildungs- und Beschäftigungsgesellschaft, die Jugendhilfe Stadt Winsen, das Kinderheim Forellenhof, der Kinderschutzbund Buchholz, die Opferhilfe, die Polizeiinspektion Winsen, pro familia, und die Beratungslehrkräfte, die Schulpastorin, die Schulsozialarbeit und die SV der BBS Winsen (Luhe) vorgestellt.

Die Klasse B1WBD18 hat mit ihrer Schülerfirma "Happy Events" bei dem Infomarkt einen Stand neben der Polizei gehabt. Sie haben alkoholfreie Cocktails gegen eine kleine Spende verteilt. Die Spende in Höhe von 10 € geht an die Organisation NACOA, eine Beratungsstelle für Kinder aus Suchtfamilien.

Wir haben uns darüber gefreut, dass so viele Einrichtungen und Beratungseinrichtungen an dieser Veranstaltung teilgenommen haben. Die Besucherinnen und Besucher wurden gut informiert und konnten die Stände mit unterschiedlichen Aktivitäten erkunden.

Wir bedanken uns auch ganz herzlich beim Team der Cafeteria, bei unseren Hausmeistern und bei Carin Henkel für ihre tatkräftige Unterstützung, die zu diesem gelungenen Tag beigetragen haben.

